

Badai Musim Dingin, 3 Orang di Jerman Tewas

BERLIN (IM)-Badai musim dingin yang dahsyat melanda wilayah utara dan timur Jerman pada Jumat (18/2). Setidaknya tiga orang dilaporkan tewas dalam bencana ini, serta ribuan rumah juga tidak dapat dialiri listrik karena kerusakan.

Layanan Meteorologi Nasional Jerman, Deutscher Wetterdienst (DWD), mengatakan badai, yang disebut Ylenia, mencapai kecepatan angin lebih dari 150 kilometer per jam (93 mil per jam) di Pegunungan Harz di negara bagian utara Saxony-Anhalt. Salah satu korban tewas adalah pria berusia 37 tahun yang mobilnya tertimpa pohon tumbang di wilayah timur Uelzen.

Selain itu, ada seorang pengemudi berusia 55 tahun yang meninggal dalam

kecelakaan lalu lintas karena pohon tumbang di Saxony-Anhalt. Kemudian di Osna-bruck, pengemudi kendaraan kehilangan nyawa setelah bertabrakan dengan truk.

Operator kereta api nasional Jerman Deutsche Bahn membatalkan perjalanan kereta jarak jauh ke dan dari negara bagian utara termasuk Hamburg, Bremen dan Schleswig-Holstein. Diperkirakan ada gangguan dalam layanan kereta api di seluruh negeri hingga 19 Februari karena kerusakan yang disebabkan oleh badai.

Badai itu juga menyebabkan pemadaman listrik di daerah-daerah lokal di negara bagian Rhine-Westphalia Utara, Saxony-Anhalt, Brandenburg dan Bavaria, menyebabkan lebih dari 80.000 orang terkena dampak. ● **ans**

Rusia Usir Wakil Duta Besar AS



MOSKOW (IM)- Wakil Duta Besar (Dubes) Amerika Serikat (AS) Bart Gorman diminta meninggalkan Rusia sebagai pembalasan atas pengusiran diplomat Rusia dari Washington. Langkah tegas itu diumumkan juru bicara Kementerian Luar Negeri (Menlu) Rusia Maria Zakharova. "Kami ingin memperjelas tentang kepergian wakil kepala misi diplomatik AS di Moskow, Bart Gorman, yang oleh beberapa media coba disajikan sebagai eskalasi yang disengaja di pihak Rusia," papar Zakharova, dilansir TASS pada Jumat (18/2).

Dia menambahkan, jika pengusiran tersebut dilakukan dengan tegas sebagai

pembalasan atas pengusiran tanpa dasar seorang menteri-penasihat kedutaan Rusia di Washington. "Selain itu, Departemen Luar Negeri AS dengan tegas mengabaikan permintaan kami untuk memperpanjang masa tinggalnya, setidaknya sampai pengganti tiba," ujar dia.

Pernyataan resmi pemerintah itu diungkapkan Zakharova dalam komentar yang diunggah ke situs web Kementerian Luar Negeri Rusia.

Ketegangan terus meningkat antara Rusia dan AS terkait Ukraina. Barat menuduh Rusia hendak menyerang Ukraina. Tuduhan itu disangkal Rusia. ● **gul**



LATIHAN MILITER RUSIA DAN BELARUS

Pemandangan menunjukkan kendaraan lapis baja selama latihan militer "Allied Resolve" yang diadakan oleh angkatan bersenjata Rusia dan Belarus di tempat pelatihan Osipovichsky di wilayah Mogilev, Belarus, Kamis (17/2).

Dana Kian Menipis, Bantuan PBB untuk Yaman Terancam Dipangkas

SANAA (IM)-PBB akan melakukan pemotongan dana bantuan kembali untuk negara yang sedang dilanda konflik, Yaman.

Pemotongan bantuan kemanusiaan itu dilakukan karena kekurangan dana dan diperkirakan dapat mengurangi jatah makanan di negara di mana jutaan orang menghadapi kelaparan.

Dilansir dari The New Arab, Kamis (17/2), Martin Griffiths mengatakan kepada Dewan Keamanan PBB bahwa pada akhir Januari, hampir dua pertiga dari program bantuan utama PBB telah dikurangi atau ditutup.

"Operasi kemanusiaan akan mulai dilakukan jauh lebih sedikit. Lembaga bantuan dengan cepat kehabisan uang, memaksa mereka untuk memangkas program penyelamatan jiwa," kata Griffiths.

Rencana Tanggapan Kemanusiaan PBB tahun 2021 hanya menerima 58 persen dari dana yang diminta dari para donor, menurut data PBB.

Tuntutan bersaing pada donor dan kekhawatiran tentang hambatan bantuan di Yaman telah berkontribusi pada kekurangan, meskipun beberapa donor meningkatkan dana pertengahan 2021 ketika peringatan kelaparan meningkat.

Perang hampir tujuh tahun antara kelompok Houthi Yaman yang bersekutu dengan Iran dan koalisi yang dipimpin Arab Saudi telah

membuat 80 persen penduduk Yaman bergantung pada bantuan.

Program Pangan Dunia sejak Januari telah mengurangi jatah untuk 8 juta dari 13 juta orang yang diberi makan sebulan, dan Griffiths mengatakan jatah dapat dipotong lebih jauh pada Maret, atau bahkan dihentikan.

Upaya gencatan senjata terhenti karena pihak-pihak yang bertikai meningkatkan operasi militer dan menolak kompromi. Houthi menginginkan koalisi di daerah-daerah yang dipegang kelompok itu dicabut sebelum pembicaraan gencatan senjata, sementara Riyadh menginginkan kesepakatan simultan.

Utusan PBB untuk Yaman Hans Grundberg mengatakan dia terus mendorong de-eskalasi sambil memulai konsultasi pekan depan dengan beberapa pemangku kepentingan Yaman.

"Kepercayaan rendah dan berakhirnya perang ini akan membutuhkan kompromi yang tidak nyaman yang saat ini tidak ingin dilakukan oleh pihak yang bertikai," kata Grundberg.

Koalisi pimpinan Arab Saudi melakukan intervensi di Yaman pada Maret 2015 setelah Houthi menggulingkan pemerintah dari ibu kota, Sanaa, dalam konflik di mana beberapa faksi Yaman bersaing memperebutkan kekuasaan. ● **gul**



KONFERENSI PERS PRESIDEN KOMITE OLIMPIADE INTERNASIONAL

Presiden Komite Olimpiade Internasional (IOC) Thomas Bach menghadiri konferensi pers saat Olimpiade Musim Dingin 2022 Beijing di Beijing, Tiongkok, Jumat (18/2).

117 Orang Tewas Akibat Longsor dan Banjir Bandang di Brasil

Jumlah korban diperkirakan akan terus bertambah seiring hujan deras, terbesar dalam hampir satu abad, yang terus melanda wilayah Brasil.

PETROPOLIS (IM) - Total korban tewas akibat banjir dan tanah longsor di Kota Petropolis, Brasil menjadi 117 orang. Diperkirakan jumlah korban akan terus bertambah sementara daerah itu masih diguyur hujan dengan curah terditinggi selama hampir satu abad.

Hujan deras masih mengguyur Petropolis dengan curah hujan 6 cm, menyebabkan tanah goyang dan mengganggu upaya pencarian korban sela-

mat dan membersihkan puing-puing. Meteorolog memperkirakan curah hujan semalam masih di atas 4 cm.

"Setidaknya terdapat enam anak-anak di sini dan mungkin lebih banyak lagi dari lingkungan ini," kata salah satu warga Fabio Alves yang mengatakan tim penyelamat belum melakukan pencarian di lingkungan tempat tinggalnya, Jumat (18/2).

Lebih dari 700 orang harus mengungsi dari rumah mereka dan menetap sementara

di sekolah-sekolah dan tempat darurat lainnya untuk terlindung. Gubernur Rio de Janeiro Claudio Castro menyamakan kerusakan yang diakibatkan bencana ini dengan zona perang.

Terdapat informasi yang bertentangan mengenai jumlah korban dari tragedi ini. Kepolisian mengatakan lebih dari 100 orang hilang sementara kantor kejaksaan mengatakan hanya 35 orang yang masih hilang.

Tempat penyimpanan jenazah terpaksa memakai truk pendingin sebagai cadangan. Sebab korban jiwa terus berdatangan sementara yang lainnya masih menunggu untuk diidentifikasi keluarga mereka.

Kepala pertahanan sipil Rio de Janeiro Leandro Monteiro terpaksa bekerja semalaman dengan penerangan yang buruk

untuk mencari korban selamat. Ia salah satu dari 500 anggota tim penyelamat yang mencari penyintas bersama warga dan keluarga orang yang masih hilang.

"Saya sudah tinggal di sini selama 44 tahun dan tidak pernah melihat yang seperti ini, semua teman saya pergi, mereka semua meninggal, mereka semua terkubur," kata warga lainnya Maria Jose Dante de Araujo.

Curah hujan Selasa (15/2) lalu melebihi rata-rata seluruh bulan Februari. Hujan lebat longsor tumpah ke jalan, menghancurkan rumah-rumah, menyapu mobil dan bus serta menyebabkan kerusakan ratusan meter daerah lereng gunung.

Hujan awal pekan lalu menjadi hujan panjang yang pernah tercatat sejak tahun 1932 di Petropolis, destinasi

pariwisata di perbukitan Rio de Janeiro. Kota itu terkenal sebagai Imperial City yang menjadi tempat liburan bangsawan Brasil pada abad ke-19.

Presiden Brasil Jair Bolsonaro berjanji segera mengunjungi lokasi bencana saat sudah pulang dari kunjungan kenegaraan ke Rusia dan Hungaria. Ia berjanji, pemerintah federal akan membantu masyarakat yang terdampak dan mulai membangun kembali daerah tersebut.

Kementerian Ekonomi Brasil merespons bencana itu dengan menunda penarikan pajak dari Rio de Janeiro dan Espírito Santo, daerah yang juga mengalami kerusakan akibat hujan lebat. Hujan lebat sejak Desember lalu mengakibatkan banjir dan longsor mematikan di seluruh Brasil. ● **tom**

Bocah Jatuh ke Sumur Kembali Gegerkan Dunia

KABUL (IM) - Tim penyelamat berusaha keras mencapai seorang anak laki-laki yang telah terperangkap di sumur di Afghanistan selama dua hari. Satu video di media sosial menunjukkan bocah laki-laki, Haider, terjepit di dalam sumur di daerah terpencil provinsi Zabul di selatan negara itu.

Sejak terjebak pada Selasa

(15/2), kondisi bocah itu dilaporkan memburuk. "Tetapi tim penyelamat yang menggali terowongan untuk mencapai bocah itu hampir saja berhasil mengeluarkannya," ungkap seorang pejabat setempat, dilansir BBC.

Satu video menunjukkan bocah itu terjebak di dalam sumur tetapi bisa menggerakkan lengan dan tubuh bagian atasnya. "Apak-

ah kamu baik-baik saja anakku?" ayahnya terdengar berkata.

"Bicaralah denganku dan jangan menangis, kami sedang berusaha mengeluarkannya," ungkap ayahnya.

"Oke, aku akan terus bicara," jawab anak itu.

"Haider terjebak di sumur di desa Shokak setelah jatuh dari jalan pada Selasa," papar seorang

pejabat dari departemen informasi dan budaya Zabul mengatakan kepada BBC Pashto.

Tim penyelamat mencoba menarik bocah itu dari sumur pada Selasa malam, tetapi dia terjebak selama operasi penyelamatan, menurut laporan setempat.

"Bocah itu terperangkap sekitar 10 meter di bawah lubang, yang diperkirakan sedalam sekitar 25

meter," ungkap laporan kantor berita AFP. Tim penyelamat sejak itu menggali parit ke tanah untuk mencoba mencapai bocah itu. Operasi tersebut dilakukan kurang dari dua pekan setelah seorang anak laki-laki, Rayan, meninggal di dalam sumur selama empat hari. ● **ans**

Kapasitas Tempat Tidur RS Nyaris Penuh, Hong Kong Kewalahan

HONG KONG (IM)-Kapasitas ranjang rumah sakit Hong Kong sudah terisi 90 persen. Pihak berwenang mengatakan fasilitas karantina kota itu juga sudah sampai batasnya. Hong Kong kesulitan menahan lonjakan kasus infeksi Covid-19 yang terus mencetak rekor baru.

Pemerintah Hong Kong mengatakan demi meringankan beban pada sistem kesehatan, mereka akan mengambil pendekatan yang berbeda pada kebijakan isolasi dan rawat inap. Pemerintah kota akan mengizinkan sejumlah pasien untuk keluar dari rumah sakit atau isolasi lebih cepat.

Langkah ini diambil setelah muncul laporan rumah sakit di pemukiman kelas pekerja di Sham Shui Po terpaksa merawat pasien mereka di tenda karena isi rumah sakit sudah penuh. Pada Kamis (17/2), Hong Kong melaporkan 6.116 kasus infeksi baru. Semua warga kota yang terinfeksi Covid-19 harus masuk rumah sakit atau fasilitas isolasi.

Dengan pendekatan baru warga yang terinfeksi tapi hanya mengalami gejala ringan diizinkan keluar dari rumah sakit atau fasilitas isolasi pemerintah setelah tujuh hari bila hasil tes mereka negatif dan tidak tinggal dengan kelompok risiko tinggi. Seperti orang lanjut usia, perempuan hamil dan orang dengan imunopresi atau masalah kekebalan tubuh.

Pejabat kesehatan Hong Kong mengatakan warga yang tidak masuk kriteria ini harus menjalani masa isolasi selama 14 hari atau hasil tes Covid-19 mereka negatif. Pakar kesehatan dari Cina Daratan sudah tiba di Hong Kong untuk membantu kota meningkatkan kapabilitas tes, sumber daya dan fasilitas medis. Pemimpin Kota Carrie

Lam menyambut mereka di perbatasan antara Hong Kong dan Kota Shenzhen. "Memerangi pandemi merupakan tugas terpenting kami," kata Lam, Jumat (18/2).

"Kami akan menggunakan setiap sumber daya dan tenaga yang kami miliki, kami akan menerapkan setiap langkah yang diperlukan, tujuannya adalah untuk memastikan nyawa dan kesehatan warga Hong Kong terlindungi dan menegakkan stabilitas Hong Kong," tambahnya.

Pihak berwenang melaporkan 24 kasus kematian terkait virus korona dalam satu pekan terakhir. Kota itu sudah mencatat sekitar 16.600 kasus infeksi dan 219 kasus kematian akibat Covid-19.

"Dalam beberapa hari terakhir kami memiliki banyak kasus darurat di mana kami harus mengkomodasi pasien di tenda-tenda," kata kepala Cabang Penyakit Menular Hong Kong Chuang Shuk-kwan dalam konferensi pers rutin Kamis kemarin.

"Karena situasi ini staf medis kami sangat tidak senang, kami khawatir dengan perawatan pasien kami," tambahnya.

Otoritas Rumah Sakit Hong Kong sudah meminta bantuan tenaga medis profesional dari rumah sakit swasta untuk membantu mengobati pasien di fasilitas karantina. Sara Ho dari Otoritas Rumah Sakit Hong Kong mengatakan rumah sakit pemerintah mengalami situasi krisis.

"Bila banyak pasien menunggu di pintu depan dan bila terus berlanjut, maka tidak peduli seberapa keras petugas medis kami bekerja sepanjang waktu, tidak ada cara untuk mengatasi masalah ini hanya dengan mengandalkan usaha kami sendiri," katanya. ● **gul**

Jurnalis Meksiko Desak Pemerintah Akhiri Kekerasan pada Wartawan

MEXICO CITY (IM)-Jurnalis di Kota Tijuana, Meksiko berunjuk rasa mende-sak Presiden Andres Manuel Lopez Obrador mengakhiri kekerasan terhadap wartawan. Pada tahun ini sudah lima pekerja media yang tewas dibunuh.

Para wartawan berunjuk rasa di dalam dan di luar barak militer di Tijuana. Tempat Lopez Obrador menggelar konferensi pers pagi.

Dua dari lima pekerja media yang tewas tahun ini di-bunuh di Tijuana. Protes ini juga digelar saat presiden men-ingkatkan serangan verbalnya pada jurnalis.

"Profesi kami sangat terlu-ka, seperti di seluruh Meksiko, kami bekerja di bawah bayang-bayang diserang dan dibunuh karena pekerjaan kami, dan

kejahatan terhadap kami tidak diselesaikan," kata wartawan lokal Sonia de Anda di konfe-rensi pers, Jumat (18/2).

Lopez Obrador menga-takan, ia menyesali kemati-an para wartawan dan tidak akan ada impunitas dalam kasus-kasus mereka. Tapi kemudian ia kembali mengecat wartawan yang ia sebut jurnalis "bayaran" yang dibiayai "peda-gang pengaruh" dan Amerika Serikat untuk menyerangnya.

Beberapa hari sebelumnya ia dikritik karena berulang kali menyebutkan jumlah gaji yang ia klaim penyiar berita, Carlos Loret de Mola di konferensi pers. Serangan Lopez Obrador setelah Loret mengungkapkan putra presiden itu tinggal di sebuah rumah di Texas milik petinggi perusahaan yang berbisnis dengan perusahaan

minyak pemerintah Petroleos Mexicanos (Pemex).

"Kami meminta Anda berhenti mengirimkan pesan kebencian terhadap profesi kami secara umum, yang membawa kami semua ke situasi yang sama," kata seorang wartawan Alejandra Guerra di luar konferensi pers.

Kekerasan terhadap jurnalis di Meksiko memicu dorongan masyarakat internasional pada Lopez Obrador. Termasuk dari anggota-anggota Kongres AS. Unjuk rasa pada Kamis kemarin merupakan protes terbaru para jurnalis.

Pada awal pekan ini pers yang meliputi Kongres Meksiko membelakangi para legislator. Kemudian mereka berteriak "Kami ingin tetap hidup!" ● **tom**



PENAMPILAN BING DWEN DWEN

Bagpiper tampil sebelum pertandingan dimulai saat Bing Dwen Dwen maskot Olimpiade Musim Dingin Beijing 2022 berdiri saat semifinal curling putra AS vs Inggris di National Aquatics Center, Beijing, Tiongkok, Kamis (17/2).